

## Unser Angebot im Bio-Bereich

Kräuter Mix ist ein nachhaltig wachsendes, mittelständisches Produktionsunternehmen, das die Lebensmittel-, Pharma- und Tierfutterindustrie sowie den Handel mit sicheren, luftgetrockneten pflanzlichen Naturprodukten beliefert oder als Dienstleister zur Verfügung steht.

### • Beschaffung und Herstellung von luftgetrockneten Bio-Produkten:

Trockengemüse, Küchenkräuter, Gewürze

Kräuter- und Früchtetees

Phytopharmaka

Superfoods

### • Dienstleistungen:

Keimreduzierung über Sattdampf

Vorratsschutzbehandlung mit CO<sub>2</sub>

Logistik

Lagerhaltung

### Rohstoffveredelung:

Reinigen und Schneiden

Warm- und Kaltvermahlen

Mischen

Handverlesen

### • Wirkstoffherstellung unter GMP-Bedingungen:

„Good Manufacturing Practice“ steht für höchstes Hygiene- und Sicherheitsniveau, das Niveau der Pharmaindustrie.

Folgende Prozesse werden mit GMP-Zertifikat angeboten: Reinigen und Schneiden, Mahlen, Kaltvermahlen, Mischen, Keimreduzieren, Arzneimittelabpackung und Kommissionierung.



## Sprechen Sie uns an!

## Our organic offerings

Kräuter Mix, as a sustainable growing, medium sized industrial manufacturer, supplies the food, pharmaceutical and pet food industries as well as the retail market with safe, air dried botanical products and also offers contract processing.

### • Procurement and production of air dried organic products:

Dried vegetables, culinary herbs, spices

Herbal and fruit infusions

Phytopharmaceuticals

Superfoods

### • Services:

Sterilizing with saturated steam

Stock protection with CO<sub>2</sub>

Logistics

Storage

### Raw material refinement:

Cleaning and cutting

Warm and cryogenic grinding

Mixing

Hand picking

### • Production of active substances under GMP conditions:

„Good Manufacturing Practice“ means top hygiene and safety standards on par with the level of the pharmaceutical industry.

The following processes are offered with GMP-certificate:

Cleaning and cutting, grinding, cryogenic grinding, mixing, sterilizing, packing and commissioning of active plant substances and medicinal products.



## Get in touch with us!